

# 社小で出前講座を開催しました

11月8日(木)倉吉市立社小学校の5年生全員(51名)を対象に、「くらしと川の関係」等を出前講座を開催しました。

講座では国府川を中心とする天神川水系を題材に、川の水の活用、災害から守るための河川整備、夏季に実施した水生生物調査結果を踏まえた川の環境と保全の取組みについて学習しました。



災害から守る為の河川整備について 学習の一コマ  
天神川はどういう川なのか、急流河川である天神川がどんなかたちをしているのか、問いに答えてもらいながら学習しました。



水生生物調査の復習の一コマ  
9月に実施した水生生物調査の内容を復習しながら国府川を含めた天神川水系の水質が全国的にもキレイな水であるということを学習しました。



川の水の活用について 学習の一コマ  
天神川の水はどのように使われているのか、農業用水や飲み水、発電など身近に利用されていることを学習しました。



環境を守る為に出来ることについて 学習の一コマ  
倉吉河川国道事務所で行っている川の環境を守るための取組みについて聞いてもらい、自分たちにも出来ることはないのか意見を出し合いました。

講座で学んだ「川の環境を守っていくには一人一人の気持ちが大  
事」ということを忘れないで、環境学習を頑張してほしいと思います。